

Compte rendu de l'action des camarades du Gard le 19 septembre à l'occasion des « assises des maires des petites villes de France » en présence entre autres d'Édouard Philippe et Olivier Dussopt.

Ce n'est pas un « état de siège » qui empêchera les agents de faire entendre leurs revendications !

Le 19 septembre matin dès 9h un rendez vous était fixé à nos camarades militants syndicaux des trois OS du Gard: CGT/ Solidaires et FO devant le collège de Remoulins, rejoints par des représentants de la direction nationale de la CGT Finances publiques et des camarades de PACA , de l'Hérault et du Vaucluse.

Les renseignements généraux nous cadrant dans les actions envisagées et définissant par avance le parcours que devait suivre les véhicules , quelques militants, voitures pavoisés des drapeaux syndicaux, ont tenté de se rapprocher au plus près de la salle de réunion du Pont du Gard (rive gauche) où se réunissait l'association des petites villes de France , des élus locaux et plusieurs politiques : Larcher, Delga, Dussopt , le 1er ministre arrivant vers 12h.

Nous avons réussi à nous retrouver vers 11h sur le Pont Du Gard et avons pu déployer 1 drapeau, les autres ayant été pris par les CRS après vérification d'identité , prise de photos et interdiction de repartir par le même chemin emprunté à l'aller.

Nous avons été reconduit par une escorte d'une dizaine de CRS jusqu'à la sortie du parking visiteurs du Pont du Gard rive droite où nous récupéraient nos camarades restés sur la ville de Remoulins . Blocage de notre cortège de véhicules par les CRS durant plus d'une heure avant de pouvoir regagner la ville et le supermarché le plus proche pour nous ravitailler en vue du repas pris sur le pouce.

Durant le blocage : sono, danse endiablée des militants au milieu des voitures à l'arrêt , drapeaux déployés , sitting de 2 minutes sur la chaussée pour enfin mettre fin au blocage.

Il y eu une réelle visibilité de l'action durant la quasi totalité de la journée envers les véhicules transitant par Remoulins.

Après un repas sur le parking du supermarché, nous avons obtenu une entrevue avec le conseiller d'Olivier Dussopt qui nous a reçu durant 1heure et demie et pris note de nos revendications autour du projet de géographie revisitée pour le département. Nous avons réaffirmé qu'il n'était nullement question de négocier ni d'entrer dans un quelconque dialogue social et que nous demandions l'abandon du projet.

Puis, à 18h, nous avons rendez vous à une réunion publique des élus locaux et de la population, à laquelle nous avait invité le maire de la Grand Combe : Patrick Malavieille.

Les militants ont pris la parole après les élus pour leur donner des informations sur les missions mises en danger par le projet de notre ministre. Le maire va prendre une délibération au prochain conseil départemental du Gard le 14 octobre , nous y sommes invités.

Des pétitions vont être signées dans toutes les communes du secteur, des délibérations prises par les élus, une présence de ces élus sur les marchés locaux, une délégation des élus à la direction locale.

Enfin des contacts sont pris avec d'autres élus pour organiser rapidement en octobre deux réunions similaires avec les OS, des agents des services ,des élus et la population.

On ne lâche rien, la lutte continue jusqu'au retrait de la géographie revisitée !